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本报记者 林小杰

昨天，晋江迎来久违的阳光。尽管全市大部分地
区早晨的气温仅有 5℃~8℃，但在暖阳的陪伴下，午后
气温一路回升，最高攀升至 15℃~18℃之间，将前几天
的阴冷一扫而光。有暖阳相伴，不少市民也在昨天选
择外出春游踏青。

瑞雪从晋江市气象台了解到，受切变南侧西南
气流影响，预计今明两天，晋江天气以多云到阴为
主，部分地区有小雨。受暖湿气流影响，未来三
天，晋江的气温将显著回升，最高气温将回到 20℃
以上，尤其在明天，不少街镇的气温将会突破
25℃。需要注意的是，由于今明两天暖湿气流的反
扑，意味着回南天可能会再次“光临”，提醒大家做
好准备。

今天多云，11℃~22℃，沿海偏北风 4~5级、阵风 6
级转西南风3~4级；明天小雨转多云，17℃~26℃，沿海
西南风4~5级、阵风6~7级；后天阴转小雨，14℃~23℃，
沿海西南风 4~5级、阵风 6~7级转东北风 5~6级、阵风
7~8级。

本报讯（记者 林小杰）昨日，记者从晋江市市长
专线办获悉，本周二（5日）下午 3时至 5时，泉州市医
保局晋江分局副局长（主持工作）陈清漂将轮值接听市
长专线电话；本周四（7日）下午 3时至 5时，晋江市教
育局局长、教师进修学校校长施嘉奕将轮值接听市长
专线电话。

届时，欢迎广大民众和企业就以上单位职责范围
内的事务向85612345市长专线电话咨询、提出意见和
建议。

本报讯（记者 吴晓艳）新春伊始，泉州晋江国际
机场喜迎“开门红”。记者了解到，在刚刚过去的2月，
泉州晋江国际机场旅客吞吐量首次突破80万人次，创
下通航28年来，该机场单月旅客吞吐量新高。

据统计，2月，泉州晋江国际机场完成航班起降
5777架次，同比增加 31.89%；旅客吞吐量 83.49万人
次，同比增加 49.46%；货邮吞吐量 0.4万吨，同比增加
2.5%。今年 1—2月，该机场累计完成航班起降 10954
架次，同比增加30.83%；旅客吞吐量151.25万人次，同
比增加 47.12%；货邮吞吐量 1.09 万吨，同比增加
29.84%。

“下阶段，我们将进一步凝心聚力提升运行品质，
持续推进‘畅行工程’有力落地，保持交通整体平稳有
序畅通，力争航班保障工作再上新台阶，为旅客提供更
加安全可靠、便捷高效的航空出行服务。”泉州晋江国
际机场相关负责人表示。

创新发展“晋江经验”奋力打造中国式现代化县域示范
2023年福建省报刊十大名栏目

本报讯 （记者 王诗
伟）开局即是冲刺，复工“火
力全开”。节后开工以来，上
海六院福建和敏医院的项目
建设满弦开弓，力拼一季度

“开门红”。
机械运转不息，工人忙

碌不停，工地井然有序……
昨日上午，走进位于晋江陈
埭镇晋东新区的上海六院
福建和敏医院项目工地，工
人们正在进行地下室结构
的施工作业，以及下一阶段
地上工程的场地规整和布

置。大家铆足干劲，一派热
闹景象。

“为了早日把‘规划图’
变成‘实景图’，我们在保质
保量的基础上，提前策划、有
序穿插，紧盯时间节点，加快
推进建设。”施工现场有关负
责人介绍，节后复工半个月
以来，已有超450名工作人员
投入一线施工作业中，大家
分工协作、合力攻坚。目前，
该项目地下室结构施工已经
进入尾声。其中，底板已全
部完成浇筑，顶板也完成

80%的作业。
据介绍，上海六院福建

和敏医院由安踏集团和敏基
金会出资 20亿元捐建，是泉
州环湾重大民生配套项目。
该项目用地面积约205亩，建
设总规模约 24.1 万平方米
（地上约17万平方米、地下约
7.1 万平方米），于 2023 年 3
月 15日正式动工，预计 2026
年上半年竣工，规划总床位
约 1000张，致力于打造一所
公办非营利性三级甲等综合
性医院。

本报讯 （记者 王昆
火） 昨日上午，记者走进晋
江英林中心小学新校区项目
施工现场，机器轰鸣，建设者
正在各自岗位上忙碌，一派
热闹景象。据悉，该项目已
全面进入主体施工阶段，预
计今年上半年封顶，明年9月
份投用。

英林中心小学新校区
项目由教学北楼、教学南
楼、体育馆和教师宿舍楼等
组成。目前，教师宿舍楼已
施工到第四层，预计 3 月底
封顶；教学北楼预计 4 月底
封顶；教学南楼和体育馆计
划 6月底封顶。“这几天，每
天在现场的施工工人有 80

人左右，已恢复到春节前的
70%。再有两三天，工人将
100%到位。”现场施工负责
人许世煌介绍。

据悉，该项目由劲霸集
团通过英林心公益基金会以

“交钥匙工程”模式全资捐
建，是英林镇区更新改造系
列项目之一。项目占地面积
约53.8亩，总建筑面积近4.5
万平方米，按 48个班、在校
生 2000人的规模进行规划
设计。

本报讯（记者 欧阳霆 董严军）新
学期，晋江市罗山街道育德小学有了新
变化——作为晋江市 2023年为民办实
事项目，该校自办食堂于今年春季开学
正式投用，1100名师生如愿品尝到热腾
腾的放心午餐。

近日，记者来到全新投用的学校食
堂，粗加工区、二次加工区、主厨区、分
餐区、餐盘回收区、清洗区、高温消毒间
等操作区布局分明。早上 7点，食堂就
开始忙碌起来，工作人员忙着备菜、洗
菜、切菜等。10点多，主厨拿起大铲子
翻炒着白菜，厨房里香气四溢。分餐区
同样热火朝天，工作人员快速地将饭菜
装盒，再放进保温箱，确保饭菜温度不

低于 60℃。
中午放学铃声一响，同学们便排着

队，有序在各班门口打饭菜。当天午餐
的菜谱是卤鸡腿、咖喱鱼丸、清炒大白
菜和紫菜蛋汤。打好饭菜后，大家坐在
座位上，津津有味地吃起来。吃完一碗
饭，三年 3 班的柯钰雯又盛了一碗米
饭，还添了些鱼丸。“米饭加上卤汁后更
香了。我特地把鸡腿留到最后一起
吃。”柯钰雯说，与原来配餐公司送来的
午餐相比，学校食堂的饭菜更热乎、更
好吃。

当天，家长志愿者陈小茵第一次陪
餐。品尝过午餐后，陈小茵同样赞不绝
口，“前两天，看到孩子带回家的饭盒，都

吃光了，说明是真的喜欢。今天我自己
尝了，食材新鲜、干净，分量也充足。直
到最后一个孩子打菜，饭菜都还是热乎
的，我就更放心了。”

育德小学校长蔡培清告诉记者，
“开张”第一天，因为还是“新手”，工作人
员单是将饭菜运送到不同楼层的各个班
级，就花费了不少工夫。“针对存在的问
题，我们及时进行总结，并抓紧调整配送
流程。经过两天的磨合，目前已经能做
到让全校学生在 30分钟内完成用餐。”
蔡培清表示，“接下来，我们还会继续对
食堂进行优化，定期收集师生和家长的
意见，及时按需调整菜谱，让孩子们吃到
营养均衡、可口的午餐。”

上海六院福建和敏医院项目

地下室结构施工进入尾声

英林中心小学新校区项目

主体施工全面开启

罗山育德小学自办食堂“开张”
千名师生吃上热乎饭菜

气温逐步回升
回南天又将“光临”

晋江机场单月旅客吞吐量
首破80万人次

泉州市医保局晋江分局
晋江市教育局
本周轮值接听市长专线

本报讯（记者 张茂霖）为了合力推动小区电动车规
范管理，从昨日开始，本报面向社会征集市民团成员，引发
广大市民、网友关注。昨日，本报记者走上街头，随机采访
市民，了解大家所在小区的电动车管理情况，倾听他们对于
电动车规范管理的建议。

在梅岭街道的凯旋国际小区，记者发现，电动车不能进
入该小区，统一停放在小区周边规划的停车位上，部分停车
位设有充电桩。

“我们的电动车都是停在小区外面，虽然要走一段路才
能到家，但这样安全更有保障。”住户陈莹茜表示，目前，他
们小区规划的电动车停车位没有设置雨棚，“下雨天电动车
会淋到雨，充电也不安全。希望这一点可以得到改进。”

随后，记者来到梅岭街道百宏御璟天下小区。该小
区的电动车统一停在小区停车棚及画线的停放区内。值
得一提的是，该小区的停车棚可谓“高大上”，既能遮阳挡
雨还能充电。

“我们小区电动车的停放区域与居民楼分开，且不能进
入地下车库，这点做得比较好。但是小区的停车位置不太
够，太晚回家的业主如果找不到地方停车，只能随意停在路
边，有时也会堵塞道路。”业主刘卿卿告诉记者。

业主何华兵提出，小区电动车停车区的充电插口有些供
不应求，“我们小区旁边有一个公园，希望能在与公园相接的
路上规划出一条停放电动车的区域，并提供充电服务。”何华
兵同时表示，小区个别店面存在飞线充电的问题，尽管小区
保安也曾进行劝导和制止，但有些店家不太配合，效果不好，

“希望相关部门能出台政策，或者加大检查力度。”
青阳街道兴晋公寓是一栋老旧公寓，与邮电公寓相

邻。记者看见，在两栋公寓之间的区域内，规划了3个汽车
停车位，但没有规划电动车停放区。此外，现场存在从楼上
接线下来给电动车充电的现象。

“我们公寓的住户大多去隔壁小区给电动车充电，个别
住户会拉线下来充电，这很不安全。”住户李东海说，“虽然
是老旧公寓，楼前的空地也不大，但还是希望可以规划出一
块电动车停放区域。”

目前，本报市民团征集持续进行中。读者朋友，如果你
想对小区电动车规范管理出谋划策，那就快来报名参加
吧。本期市民团将以“座谈+活动”的形式开展。座谈会将
邀请晋江市委督查室、晋江市消防救援大队、晋江市住建
局、晋江市应急管理局等相关部门参与，听取市民团成员讲
述身边存在的小区安全隐患，共同探讨解决措施。同时，晋
江市消防救援大队将现场通过电动车火灾实验，科普宣传
电动车管理安全知识。

■参与方式
1.拨打热线82003110，登记“姓名+联系方式+年龄”

等信息。
2.关注晋江经济报微信公众号，发送“姓名+联系方式+

年龄”到后台。一旦入选，工作人员将第一时间致电通知。

“针对小区电动车管理情况
晋江经济报联合部门突击检查”追踪②
小区电动车管理引热议
本报市民团持续征集中

本报讯（记者 曾小凤
陈巧玲）昨日，记者走进华
宇铮蓥集团龙湖织造厂区。
据生产负责人介绍，自节后
开工以来，该厂区生产设备
一直在不间断运转，产能已
经达到旺季水平。

“集团人员到岗率已接
近 100%，订单形势较为乐
观，各生产车间的机台已
满负荷运转，基本和旺季
时一样。”华宇铮蓥集团人
力行政中心副总经理赵治
乾告诉记者，得益于集团
的规模效应，以及更加优
厚的福利政策的出台，加
之 2023年底招聘工作的前

置，目前集团的用工情况
较为良好，“老带新”的成
效愈加显著。

自 2019年启动“双轮驱
动”战略以来，华宇一直致力
于组织变革及产品研发设计
的投入。经过多年的积累，
该集团与大量品牌客户建立
了密切的合作关系，并吸引
了更多品牌客户的关注。

值得一提的是，华宇于
2022 年底开始筹备的梭织
项目，在过去一年里取得了
显著成果，成为集团新的增
长点。“更轻、更薄，是行业发
展的趋势。梭织产品比传统
的三层网布更轻薄，耐磨耐

折性能也更好。市场上，该
类材料越来越受欢迎。”赵治
乾说，为了支持创新项目的
发展，近年来，华宇持续加大
在创研方面的投入。目前，
该集团梭织项目已经拥有普
通提花机、多臂机、镂空提花
机等 100多台设备，未来还
将持续更新迭代。

赵治乾表示，2024年是
华宇集团的“管理效益年”及

“品质保障年”，集团针对管
理效益及品质保障的改善成
立了专项工作小组，明确主
责人、专项工作目标和落地
措施，并定期复盘检讨修正，
以确保实现目标。

华宇铮蓥集团

产能已达旺季水平

有了自办食堂，学生们吃上了热乎可口的饭菜。


